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Ao chegar a Luís Eduardo Magalhães o comandante e presidente do SINDAG Nelson Paim
conversou com a correspondente de AGRONAUTAS, Letícia Pereira, no aeroporto de LEM, a
respeito de sua expectativa com o CONGRESSO SINDAG que está transcorrendo nesse
município do dia 24 a 26 de Junho 2015. 

 

Nelson Paim disse estar muito feliz, agradecido a todas as pessoas que estão apoiando esse
evento, em Luís Eduardo Magalhães, “essa cidade e região são promissoras! Uma região
importante para o setor da agricultura e o segundo maior produtor de grãos para o país;
justamente por essa razão, é que nós decidimos trazer o Congresso SINDAG para cá”. Diz
Nelson Paim.

 

Segundo o presidente o referido congresso tem o objetivo de levar as informações da aviação
agrícola para as regiões onde há um potencial que utilize esse trabalho tão importante, que é a
pulverização aérea, trazendo informações sobre tecnologia, pesquisa e a segurança, “então
nós temos a agradecer a recepção desta cidade e região e esperamos que esse congresso
seja de grande importância para todos”. 

 

Nelson Paim disse ainda que sua expectativa, também, é atingir um público significativo da
região MATOPIBA, que são os Estados do Maranhão, Tocantins, Piauí e Bahia, região norte -
nordeste do Brasil. “Queremos e estamos lutando para fortalecer o diálogo com a
sociedade,com os empresários, pilotos, agricultores, porque esse setor é sim muito importante
para a economia e a segurança alimentar do mundo e não esquecendo do nosso compromisso
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com a segurança ambiental.”

 

Finalizou agradecendo a todos os parceiros que estão apoiando o congresso, o prefeito da
cidade, Humberto Santa Cruz, como, também, todos os participantes e convidando a cidade e
regiões citadas para esse grande e importante congresso que segundo Nelson Paim é o maior
encontro aeroagrícola do mundo.

 

Texto e fotos : Leticia Pereira
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